

Hospital San José de Melipilla recibieron la visita de diferentes agrupaciones Mapuches

En la mañana de este jueves, en el Hospital San José de Melipilla, recibieron la visita de varias agrupaciones mapuches para compartir un espacio de conversación sobre los desafíos para una atención de salud con pertinencia cultural.

Se conoció que El "Matetun" fue organizado conjuntamente por la unidad de participación del establecimiento y la Corporación Municipal de Melipilla, a través de la Red Intercultural de Atención Primaria de Salud de la comuna.

Los asistentes, fueron recibidos por el director, Dr. Óscar Vargas Duranti, quien valoró este espacio participativo que nos permite avanzar en el reconocimiento de sus necesidades en materia de salud, desde una perspectiva intercultural.



Hospital de Melipilla recibe a diversas organizaciones mapuches para avanzar en los desafíos en materia de salud con pertinencia cultural

@hospitaldemelipilla

¡Desliza para ver más!



@hospitaldemelipilla

¡Desliza para ver más!

@hospitaldemelipilla